

OK

Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Dienste. Durch die Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen.

[Weitere Informationen](#)



Augsburger Allgemeine

[Startseite](#) [Lokales \(Nördlingen\)](#) [Lokalsport Nördlingen](#) [Rekordverdächtig](#)

02. Mai 2014 00:23 Uhr

TENNIS

Rekordverdächtig

21 Teams starten für den TC Nördlingen in der Punktrunde

Twittern

0

Gefällt mir

0

g+1

0

i



Die Mädchen 14 des TCN, die in der Bezirksliga antreten (von links): Veronika Schweizer, Laura Höfig, Sabine Strouhal, Natalie Erhard, Anna-Lena Rieß und Charlotte Schaich.

Foto: privat

Nachdem am Tag der Arbeit die Tennissaison mit dem Talentnotag für Kinder und Jugendliche sowie dem traditionellen Schleifchenturnier für die Erwachsenen eröffnet wurde, starten nun die meisten der 21 gemeldeten Mannschaften an diesem Wochenende in die Punktrunde. Neben den fünf Damen- und den acht Herrenmannschaften jagen acht Jugendteams der gelben Filzkugel hinterher. „Das ist

eine rekordverdächtige Anzahl an Mannschaften, die uns auch logistisch vor einige Herausforderungen stellen wird. Vor allem im Jugendbereich können wir seit Langem wieder alle Altersklassen mit Mannschaften besetzen; die jüngsten Cracks treten in der Kleinfeldmannschaft an“, berichtet Sportwart Matthias Möhle.

Bereits am heutigen Freitag können die Nachwuchstalente ihr Können unter Beweis stellen, genießen sowohl die Mädchen 14 gegen den TC Augsburg in der Bezirksliga als auch die neu gemeldeten Knaben gegen Mertingen Heimrecht. Mit dem gleichen Gegner bekommen es die Bambini 1 zu tun, die als Favorit auf den Titel in die Saison starten. Einen Tag später messen sich die Junioren 18 ab 9 Uhr mit dem TC Frauenstetten, bevor die Herren 30 ab 13 Uhr ihr Bezirksliga-Debüt gegen Wildpoldsried feiern. „Nach zwei Jahren Durchmarsch in die höchste schwäbische Liga geht es für diese Truppe 2014 um den Ligaverbleib“, legt der neue Sportwart die Messlatte nicht zu hoch. Parallel zu den Herren 30 wollen die Damen 50 gegen Schwabmünchen die ersten Punkte einfahren. Zweimal Derbytime heißt es am Sonntag für die Damen 2 und die Herren 2: Während die neu gegründete weibliche Fraktion den TC Bissingen empfängt, geht es für die männlichen Kollegen gegen die erste Mannschaft des TC Donauwörth. (mm)